

Ne nous y trompons pas. Sous son air badin, "**Le Roi d'Yvetot**" est une chanson politique, écrite **contre Bonaparte** lui-même. Ce souverain débonnaire est tout le contraire de l'Empereur. En 1813, cette chanson eut un immense succès, mais ne se chantait qu'à mi-voix. En fredonnant ces deux vers "**Il n'agrandit point ses états, Fut un voisin commode**" -- tout le monde pensait aux guerres que menaient les soldats français dans toute l'Europe depuis plus de quinze ans.

Source : « l'Histoire de France en chansons ».

